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329ª Ata do Conselho Administrativo do Ipreville

 

Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas por videoconferência, foram reunidos em sessão
ordinária os membros do Conselho Administrativo do Ipreville. Estiveram presentes os membros titulares do Conselho
Administrativo: Guilherme Machado Casali (Presidente do Ipreville), Clarice Maria Vieira (Presidente do Conselho), Jane Acácia
Becker (Presidente SINSEJ), Sahmara Liz Botemberger, Luiz Cláudio Gubert, Douglas Calheiros Machado e Vanessa da Rosa.
 Estavam presentes as conselheiras suplentes: Ketty Elizabeth Benkendorf, Leonor Maria Trisotto e Viviane Czarnobay.  O conselheiro
Gustavo Polidoro justificou sua ausência. Estavam presentes ainda, Cleusa Mara do Amaral (Diretora-Executiva IPREVILLE, e Felipe
Popovicz (Gerente Administrativo). A presidente do conselho Clarice Maria Vieira, abriu a sessão cumprimentando os conselheiros,
suplentes e convidados. Dando prosseguimento, leu na sequência a ordem do dia: 1) Apresentação do ALM (Asset Libiality
Management) - pelo Sr. Renato Eisele da Aditus Consultoria, que iniciou a apresentação observando que o objetivo do estudo seria
mostrar a macro-alocação de ativo, buscando encontrar a combinação de ativos financeiros mais compatíveis com as futuras
obrigações atuariais da entidade. Ato continuo, apresentou o modelo de otimização, geração de cenário, cenário base, projeções de
retorno e estatística, passivo atuarial, a carteira de ativos e premissas e o resultado do estudo. Para finalizar, demonstrou ao conselho a
importância do estudo para que o Instituto possa criar um norte e direcionar os investimentos do Instituto. Após a explanação, a
presidente do conselho deixou um espaço para que os conselheiros pudessem tirar suas dúvidas com o consultor. 2) Apresentação da
proposta de alteração da Política de Investimentos 2021 - Aditus Consultoria,  Sr. Renato procedeu a apresentação da proposta de
alteração da Política de Investimentos do ano de 2021, a gerente financeira, esclareceu que esta proposta de alteração se faz necessária
em função de ano de 2020, o Ipreville ter estipulado uma meta alvo de 4% de investimentos no exterior. Com as mudanças realizadas
pelos gestores das carteiras administradas balanceadas este percentual já foi alcançado. O cenário econômico mostra que uma das
opções de busca de rentabilidade e alcance da meta atuarial neste ano poderá ser os recursos investidos no exterior em renda variável.
Por estes motivos foram apresentadas as propostas de alterações. O Sr. Renato informou ao conselho que a consultoria financeira tem
a função de auxiliar o IPREVILLE no acompanhamento e monitoramento do desempenho do risco de mercado e do enquadramento
das aplicações dos recursos, enfatizando que o grande desafio para os próximos anos, será a alocação dos recursos em função do
cenário econômico que estamos vivendo. Sr. Renato apresentou as alterações propostas ao conselho sendo estas, Limites e Alocação
Objetivo da Política de Investimentos de 2021, Informou ainda que foi atualizada a carteira atual com o fechamento do mês de
março/2021 e o cenário base do Boletim Focus – 30/04/2021.  Na sequência, procedeu atualizando o limite e alocação objetivo para
2021 fazendo os ajustes necessários – na qual o percentual alvo total, renda fixa permaneceu em 71%, renda variável em 19% e os
investimentos no exterior foi aumentando para 10% conforme tabela apresentada; Os limites apresentados e propostos foram feitos em
parceria entre a equipe de investimentos e a consultoria financeira. A presidente do conselho agradeceu a apresentação do Sr. Renato e
colocou a proposta de alteração da política de investimento em deliberação.  O conselho aprovou as alterações para a Política de
Investimento de 2021, sendo que as conselheiras Jane e Vanessa, se abstiveram do voto, a primeira por problemas no áudio, e a
segunda por ter entrado mais tarde na reunião e não ter ouvido todas as explicações. 3)  Apresentação da LDO, a diretora executiva do
Ipreville, Cleusa Mara Amaral, apresentou a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o ano de 2022, explicando a taxa de administração,
a previsão de receitas e a fixação das despesas. Após discussão e deliberação a LDO foi aprovada por unanimidade pelo conselho. 4)
Apresentação Prestação de Contas - Fechamento Abril/2021, A Gerente Financeira apresentou ao conselho as receitas, contribuições
previdenciárias, parcelamento das contribuições, parcelamentos dos déficits atuariais, imóveis, investimentos, composição dos
investimentos, rentabilidade mensal, índices, despesas liquidadas, resultado previdenciário e  patrimônio. OConselho Administrativo
aprovou os balancetes do mês de abril/2021; 5) Reforma sede Ipreville, presidente Casali informou que existe uma preocupação com
relação ao prédio sede do Ipreville, especialmente referente à área externa, sendo esta, inclusive, uma preocupação de gestões
passadas. Em seguida o Gerente Administrativo informou ao conselho que resgatou  estudos feitos na gestão anterior, neste estudo
reforma estrutural abrangeria: restauro das fachadas; reparos e pintura das esquadrias, recuperação das alvenarias internas; pintura
interna; impermeabilização da área dos terraços; recuperação e/ou substituição das peças metálicas de proteção dos guarda-corpos,
escadas tipo marinheiro, luminárias e arandelas externas. Os itens previstos somavam à época um valor de R$ 558.169,31 (quinhentos
e cinqüenta e oito mil reais, cento e sessenta e nove reais e trinta e um centavos). Segundo o Gerente Administrativo se esse valor for
atualizado, irá aumentar consideravelmente o valor final. O Gerente Administrativo lembrou ainda ao conselho que o Ipreville tem a
necessidade da instalação de um elevador, inclusive em virtude uma notificação judicial do Ministério Público quanto à acessibilidade.
Segundo o Presidente do Ipreville, é necessário discutir esse assunto e fazer uma reflexão para tomar a melhor decisão. Presidente
Casali informou que o objetivo desta explanação é manter o conselho atualizado com relação a este assunto, e especialmente caso o
instituto tenha  que suplementar alguma verba, em virtude e adequar o prédio para a acessibilidade. Ficou deliberado que na próxima
reunião ordinária do conselho, o jurídico do Ipreville irá fazer ao conselho esclarecimentos sobre ação do ministério público sobre
acessibilidade no imóvel sede do Ipreville 6) Informes Gerais: a) reforma da previdência, participação na reunião de comissão de
finanças da câmara de vereadores de Joinville com o atuário, o Sr. Guilherme Walter, da empresa Lumens Atuarial, por convite do
auditor fiscal do Município de Joinville, Paulo Tsaliskis, matrícula 40.257, respondendo às dúvidas dos presentes, na ocasião foi dada
continuidade aos debates, sendo que os projetos seguem em discussão na câmara de vereadores, sem perceptivas de aprovação. b)
Primeira parcela do décimo terceiro será paga aos aposentados no dia 25 de junho.  Sem mais, eu, Aline de Souza Leal, secretária
executiva, redigi a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos
conselheirosxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
 



Membros presentes:
Clarice Maria Vieira - Presidente Conselho
Guilherme Machado Casali - Diretor Presidente Ipreville
Jane Acácia Becker – Presidente do SINSEJ
Sahmara Liz Botemberger – Titular
Luiz Cláudio Gubert – Titular
Douglas Calheiros Machado – Titular
Vanessa da Rosa – Titular
Ketty Elizabeth Benkendorf – Suplente
Leonor Maria Trisotto  – Suplente
Viviane Czarnobay -  Suplente
 
*[assinatura eletrônica] – (Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal
nº 21.863, de 30/01/2014).                    
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Documento assinado eletronicamente por Douglas Calheiros Machado, Servidor(a) Público(a), em 11/06/2021, às
17:44, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto
Municipal nº 21.863, de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Clarice Maria Vieira, Usuário Externo, em 14/06/2021, às 08:58,
conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto
Municipal nº 21.863, de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Vanessa da Rosa, Servidor(a) Público(a), em 18/06/2021, às 13:55,
conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto
Municipal nº 21.863, de 30/01/2014.
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